
 
 
Verbale di assemblea del 10 Marzo 2014. 
 
Alle ore 21,00 del 10 Marzo 2014, presso i locali parrocchiali “Casa Parrocchiale Aliprandi” di               
Cuneo fraz. Spinetta, si è riunito il Comitato di quartiere/frazione. 
 
Sono presenti i seguenti componenti: BAUDINO Adriano (delega MERLINO), CAVALLO          
Roberto, COMETTO Lanfranco, DRAGANO Lorenzo, MASSUCCO Marco, MERLINO Antonio,         
VEGLIA Valerio, VIALE Massimo  
 
Risultano assenti i seguenti componenti: Vola Graziano e Viale Pierluigi. 
 
Sono presenti, su invito, in relazione all'ordine del giorno i seguenti membri dell'Associazione             
Sportiva Culturale e Dilettantistica Spinettese: 
 
BARALE Guido 
BRIGNONE Giancarlo 
CASTELLINO Marco 
FERRANDO Luca 
SARALE Franco (Presidente) 
SARALE Livio 
 
Gli stessi si sono riuniti per discutere i seguenti Ordini Del Giorno 
 

❖ FITWALKING 2014 
❖ AGGIORNAMENTO LAVORI 
❖ INDIVIDUAZIONE POSSIBILI AREE DI COLLABORAZIONE 

 
Verificato il numero legale, si è proceduto con l'apertura dei lavori. 
 
Prendeva quindi la parola il Presidente MERLINO che, dopo una breve introduzione e visto              
l'importanza della questione, esponeva ai presenti le ragioni per le quali il Comitato di              
Quartiere, pur essendo istituzionalmente primo destinatario delle iniziative promosse dal          
Comune per le iniziative sul territorio, non riteneva opportuno gestire direttamente la            
FITWALKING 2014. 
Tra le ragioni a sostegno della scelta figuravano:  
 

➢ provata esperienza dell'ASCDS nell'organizzazione di manifestazioni sportive ed eventi; 
➢ complessità normative nella gestione fondi legate alle differenti nature giuridiche di           

associazioni e comitati; 
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➢ minor ritorno economico sul territorio, a causa della necessità da parte del Comitato di              
ottemperare ad un diverso e più penalizzante regime fiscale, sottraente parte dell’utile            
da devolvere alla frazione. 

 
Viste queste considerazioni, ed in relazione al primo punto dell'ordine del giorno, il Presidente              
chiedeva ai Consiglieri di mettere ai voti la proposta di rimettere all'ASCDS la gestione della               
FITWALKING. 
 
La proposta veniva approvata all'unanimità. 
 
Franco SARALE,  Presidente della ASCDS, ha accolto positivamente quanto deliberato. 
 
L’assemblea tutta, ha poi attivamente partecipato fornendo contributi di dialogo importanti.  
 
In relazione al secondo punto si provvedeva ad illustrare ai presenti l'avanzamento dei             
progetti seguiti dal Comitato, con particolare riferimento a: 
 

❖ videosorveglianza, per la quale sono in atto gli approfondimenti tecnici con il Comune; 
❖ piazza Conti Gondolo della Riva, per la quale si stando definendo i lavori a seguito della                

rimozione del pozzo; 
❖ messa in sicurezza dell'incrocio all'ingresso della Frazione tra Via della Ripa e via             

Spinetta, per la quale si attendono ormai i primi lavori per la prova della rotonda. 
 
In relazione al terzo punto, nel corso del confronto emergevano varie aree di possibile              
collaborazione, tra le quali la possibilità di promuovere tramite il sito internet della Frazione le               
attività dell'ASCDS, così come la ricerca di volontari per le varie iniziative poste in essere di                
volta in volta. 
 
Il segretario VIALE ringraziava poi il Presidente dell'ASCDS SARALE per la disponibilità            
dimostrata nell'occasione, in relazione alla possibilità di utilizzare i locali dell'Associazione           
come sede alternativa allo svolgimento della riunione, auspicando altresì la prosecuzione della            
reciproca collaborazione dimostrata nella rimozione dell'antico pozzo. 
Si valutava quindi la possibilità di utilizzare i locali dell'Associazione come sede alternativa per              
la prossima distribuzione dei kit per la nuova raccolta differenziata, come da richiesta             
dell'Amministrazione Comunale. 
 
Di seguito, l'intervento di Giancarlo BRIGNONE segnalava come le attività dell'ASCDS siano            
sempre state volte alla Frazione ed in particolare, per l'edizione 2013 della Fitwalking, pur in               
presenza di un consuntivo negativo si sia provveduto alla donazione di 270 euro alla Scuola di                
Infanzia frazionale (trasferimento effettuato mediante bonifico senza alcun vincolo di utilizzo).  
 
Il Presidente concludeva poi la riunione chiedendo ai presenti un giudizio sull'opportunità ed il              
gradimento dell'incontro, registrando un generale consenso. Offriva inoltre la possibilità di           
partecipazione dei membri dell'Associazione Sportiva alle riunioni del Comitato che veniva           
sostituita dalla reciproca promessa di ripetere l'esperienza in futuro in presenza di            
problematiche comuni riguardanti la Frazione. 
 
Constatato l'esaurimento degli argomenti all’ODG, alle ore 22.30 il Presidente scioglieva           
l'assemblea. 
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Si ricorda inoltre che, come d'uso, i verbali delle assemblee sono disponibili per             
visualizzazione e download sul sito www.spinettacuneo.it così come possono essere inviati           
insieme all'Ordine del Giorno a chiunque ne faccia richiesta alla mail del Comitato di Quartiere               
cdqspinetta@gmail.com 
 

Il SEGRETARIO

IL PRESIDENTE 
Massimo VIALE

 
Antonio MERLINO 
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